

Los agricultores perjudicados por Agroseguro piden apoyo al Defensor del Pueblo

Los productores de uva de mesa denunciarán la «fórmula de la vergüenza» ante la Comisión Nacional de la Competencia y preparan medidas de presión

PÉREZ GIL | 30.10.2013 | 02:24

El amparo del Defensor del Pueblo y la intervención de la Comisión Nacional de la Competencia. Eso es lo que van a pedir, a través de Asaja Alicante, los productores de uva de mesa del Vinalopó tras verse claramente perjudicados después de que Agroseguro haya introducido este año una fórmula matemática en sus pólizas, «la fórmula de la vergüenza», que reduce las indemnizaciones que les correspondería percibir por los daños en las cosechas debido a las malas condiciones climatológicas.

Esta modificación –según denuncian los afectados– la ha adoptado Agroseguro de forma unilateral, sin aportar la información suficiente y supone un agravio para los agricultores que han contratado sus pólizas ya que rebaja la indemnización que les correspondería obtener entre un 25% y un 45%, existiendo casos límite en los que el productor no recibirá nada.

Respaldo de alcaldes y concejales

Doscientos agricultores permanecieron anoche reunidos dos horas en la sede del Grupo de Aguas de Monforte, tras ser convocados la semana pasada por Asaja y las cooperativas de las comarcas del Vinalopó y l'Alacantí, para abordar un asunto que comenzó indignando a los presentes y terminó exaltando los ánimos de algunos que propusieron, incluso, arrojar miles de kilos de uva podrida o «granulla» en las mismas puertas de la Subdelegación del Gobierno en Alicante. A la asamblea también acudieron los alcaldes de Monforte del Cid, La Romana y Agost y los concejales de estos tres municipios además de los de Novelda, Aspe, Hondón de las Nieves y Hondón de los Frailes. Todos ellos forman parte del llamado Valle de las Uvas y mostraron su absoluto respaldo a los damnificados adquiriendo, asimismo, el compromiso público de elaborar y suscribir una moción conjunta en sus respectivos plenos municipales para rechazar la medida aplicada por Agroseguro.

Pero los agricultores del Medio Vinalopó y l'Alacantí también acordaron anoche iniciar una serie de acciones reivindicativas que se desarrollarán durante el próximo mes. Por lo pronto, hoy muchos de ellos se desplazarán a Murcia para sumarse a la protesta convocada precisamente por los problemas de los seguros agrarios. También han decidido remitir un escrito al ministro y al conseller de Agricultura para pedirles su apoyo y mediación en el conflicto que mantienen con Agroseguro por una fórmula que tanto perjuicio les está ocasionando en esta campaña, y que en la próxima ya no se va a aplicar.



La reunión de los afectados, convocada por Asaja y celebrada anoche en Monforte del Cid. **CARLOS RODRÍGUEZ**

[La uva de mesa pierde el 25% de indemnización por siniestro \(23.10.2013\)](#)

[La Uva de Mesa del Vinalopó prevé 45 millones de kilos esta campaña \(19.07.2013\)](#)